

# 飛躍 part 3



2024年(令和6年)  
11月8日(金)  
第182号

## 文化発表会・連合音楽会を終えて

### 作文ノートより -PART 2-

○文化発表会が終わって、とても達成感があります。期間が短い中での練習だったので、上手く歌えるのは全く分からなかったけれど、終わってみればみんなが心1つに歌いきることが出来たと思います。1・2年生に3年生として何かを見せつけられたような気がしました。

連合音楽会では他の中学校がとても上手いなと感じました。同じ曲でも学校によって学校毎に違いが出ていておもしろかったです。自分たちが一番人数が多かったので声が一番だったと思いました。この経験を今後の卒業式にいかしていきたいと思いました。

2組 ○○○○



○私は、文化発表会で2回ステージに立ちました。1回目は吹奏楽、2回目は合唱でした。吹奏楽の演奏では、立って吹いたり踊りながら吹いたりしました。踊りながらだと音程を合わせるのが難しかったです。1・2年生と楽しく演奏する事が出来ました。

合唱では、学年合唱と全校合唱合わせて3曲歌いました。どの曲もソプラノの人が隣だったので、何度かつられてしまいました。でも、もう片方の隣のアルトの人の歌を聴きながら自分のパートを歌いきることが出来ました。

最後の文化発表会で生徒会のセレモニーや他の学年の合唱を見たり聞いたりすることが出来てうれしかったし、楽しかったです。

2組 ○○○○

○まずは、生徒会が作ったオープニングセレモニーが上手く行って良かったです。関西弁のキャラで少し恥ずかしかった所もありましたが、みんなが笑ってくれたのでやって良かったと思えました。どんどん生徒会での仕事も減ってきて、少し寂しいです。

1・2年生の合唱では、歌詞がしっかり聞き取れるくらい丁寧に歌っていて、とても感動しました。そして自分たちの合唱の番になった時は心臓がバクバクで本当に声が出せるか?と聞いていたけれど、想像の2倍くらいは出せた気がします。1・2年生のように丁寧にというよりは、大きな声が強かったと感じましたが、楽しく思いを合わせて歌うことが出来ました。連音も通してこれだけ声量が出るなら、卒業式までに追加で合唱したいと思いました。受験もあって不可能なのですが。卒業式もこんな風に思いを込めて歌いたいです。それと江渡先生がおっしゃってましたが、歌う前に息を吸う音が、練習を重ねる毎に大きく

なっていく、自分たちも成長したという事を強く感じました。是非他の方々にも、自分たちの歌声を聞いて感動くれる人がいたら良いなと思いました。

2組 ○○○○

○私は「僕らはいきものだから」で指揮者をしました。最初に全員の前で振った時「失敗しないように」とずっとそれだけを考えていました。少しずつ慣れてきて、何人か笑顔で歌ってくれる人がいて、安心しました。私は指揮を振る時、皆に合わせて口パクします。理由は「歌が好きだから」です。本当は「指揮をしながら歌いたい」そう思っていたのですが、口パクをしながら指揮をしていると、皆と実際に歌っているように感じてとても楽しかったです。自然と笑顔になって、指揮を失敗しても、ずっと笑顔を保つことが出来ました。友達がずっと笑顔でいる私を見て「安心できる」「私たちも笑顔になる」と言ってくれてうれしかったです。皆の努力のおかげで良い合唱に出来ました。今回の文化発表会で一番記憶に残ったのは、『全員の笑顔』です。文化発表会・連合音楽会も楽しかったです。



3組 ○○○○

○私が文化発表会で印象に残ったことは吹奏楽部の演奏です。理由はいろんな楽器が合わさって、とてもきれいだったし、先生方が踊ってくださったのがおもしろかったからです。

合唱はどの学年もきれいな歌声でしっかり歌えていたし、ハモリもしっかり出来ていて良かったです。全校合唱も最高でした。

連合音楽会に行って思った事は、どの学校もとても上手でした。「信じる」という歌と「手紙～拝啓15の手紙」という歌を歌っている学校が多く、学校によって全然違ったのでびっくりしたし、ソプラノ・アルト・テノールの声の出し方が違ってとても良いなと思いました。同じ歌でも同じ歌い方をするととは限らないんだなと思いました。

3組 ○○○○

○この文化発表会では、精神的でも肉体的にも大変辛い思いをしました。ですがそれは今となっては中学校生活においてとても大切な思い出となりました。その理由として、生徒会の一員として、文化発表会を盛り上げるために、全力を尽くした事が挙げられます。生徒会のみんなと一緒に活動しなければ、昨年を超える文化発表会は作り上げることができなかつたと思いました。

連合音楽会では、大蔵中学校の合唱から始まり朝霧中学校の吹奏楽部の演奏で終わりましたが、中でも最後の朝霧中学校の演奏は最後の締めこみでふさわしい素晴らしい演奏でした。錦城中学校の合唱では、緊張せず自分なりに出せる本気を歌にぶつけることが出来たのでとても良かったです。

最後に自分がとてもうれしかったことは、私たち生徒会が作った動画を見たみんなが笑顔になってくれたことです。作成した側として、みんなが楽しめる物を作ろうと努力したので、笑顔は私たちにとって価値のあるものでした。生徒会として働けるのは、あと2ヶ月を切りましたが、この最高の錦城中がより高みにいけるように頑張ります。

3組 ○○○○